
















































































Transkript 

0:03 
hallo ich grüße Euch z11 einem runden Tisch 
0:09 
Meinung anknüpfend an mein 43:08
0:16 
Video rundertischmeinung reiner fü mich 43:58
0:25 
Spezial ihr wisst ja dass ich mich nicht permanent zu dem Fall äußer 
0:31 
weil das tun ja schon andere. genügend und 
0:37 
hinlänglich von Zeit zu Zeit alle dre vi Monate so 
0:42 
ungefähr möchte ich dann aber mich doch noch mal äußern wenn es wenn der Fall 
0:49 
insgesamt weiter fortgeschritten ist ich habe ja mich zu den 
0:56 
dallinsverträgen sehr klar geäußert in meinem heutigen Video je nachdem wann ihr das diesen 
1:04 
Podcast abhört ich möchte mich aber jetzt doch noch mal äußern weil ich mir etwas angetan habe 
was ich eigentlich 
1: 10 

nicht tun wollte ich habe mir bei dem Roger Bitte! ein dreieinhalb vier minütiges Video 
1: 19 

angeguckt von dem Anwalt aus Köln Gordon pankala der sich selbst herzensanwalt 
1:26 
nennt und einem anderen äh Mann den ich nicht kenne 
1:32 
uweelose ich weiß nicht in welcher Kombination der war und im Hintergrund hat einer die ganze 
Zeit 
1 :41 

gesprochen ich möchte mich jetzt doch noch mal äußern weil Gordon pakalla 
1 :47 

jetzt nenne ich auch den Namen mal doch immer 
1:52 
wieder dadurch auffällt indem 
1:58 
er zunächst vorgibt dass er die Personen in dem Fall 
2:03 
reiner fülmich gut findet toller Typ nett wichtige Aufklärung das hat er mir 
2:10 
sogar selber persönlich gesagt da komme ich gleich zu um dann einige Wochen später aber 
2:18 
über die gleichen Personen in einer finde ich unglaublich abfälligen Art und 
2:24 . 
Weise herzuziehen wie kann man nur so blöd sein und so weiter und so weiter 
2:30 

ManuC
Hervorheben

ManuC
Hervorheben







Jahren die habe ich dann irgendwann zurückgegeben Kreditverträge selber 
7:48 
geprüft und auch bewilligt habe meiner Meinung na.ch geht die Min: 35:25
7:55 
Diskussion was reiner angeht in eine ständig 
8:01 
falsche mitunter hinterträchtige Art und Weise ich erkläre und begründe 
8:07 
das gerne Punkt 1 es gibt die 
8:16 
sogenannte wie soll ich das nennen die Lebensrealität Dinge jeder von uns kennt 
8:21 
das Dinge im Leben entwickeln sich manchmal ü1 eine Art und Weise die man nicht überschauen 
kann der 
8:28 
coronaausschuss reiner sagte das ja gelegentlich und ich glaube auch die Viviane Fischer hat das 
8:34 
auch mal erwähnt der coronaausschuss hat klein angefangen in einem Zimmerehen in einem 
8:39 
hinterzimmerchen und man ist davon ausgegangen nach zi D vi Sitzungen ist dann irgendwann 
Ende das Dingen hat sich 
8:46 
als echter gamechanger entwickelt und die sind überflutet worden mit 
8:53 
Spendengeldern auch die Anfragen an diesen coronaausschus.s das weiß ich ebenfalls sehr gut weil 
ich imJahr 22 
9:02 
war es glaube ich bin mir nicht mehr ganz sicher 22 oder 23 sehr engen Kontakt zu der 
Mitarbeiterin vom Riner 
9:09 
hatte aus seiner Kanzlei die sich im Grunde genommen um diese ganzen Abwicklungen da 
gekümmert hat da 
9:16 
ging es auch um einen Termin wir haben XIY,I hin und her geschrieben wir haben auch zwei dreimal 
telefoniert wenn ich mich richtig erinnere die mir im Grunde 
9:23 
bestätigt hat dass die überflutet werden mit irgendwelchen e-Mails und Anfragen 
9:28 
und Nachrichten und was weiß der Geier alles das kann ich auch sehr gut nachvollziehen wenn ich 
mir den Runden 
9:34 
Tisch angucke der nicht ansatzweise diese Reichweite hat aber was wir für 
9:39 
Anfragen wie viel E-Mails wir bekommen es gibt hier Leute die schicken uns am Tag fünf E-Mails 
ja die glauben 
9:47 
wahrschemlich wir hätten nichts anderes zu tun als sitzen nur und bearbeiten die E-Mails oder 
manche sind immer ganz überrascht wenn ich sag wir machen das 
9:53 
alleine die glauben wir hätten hier ein Team von 20 30 50 Leuten sitzen also wenn wir schon pro 
.Woche mit unter 
10:01 



einige hundert E-Mails bekommen dann kann ich mir hervorragend vorstellen dass der 
coronaausschuss pro Woche 
10:08 
tausende von E-Mails bekommen hat das heißt,das ganze ist in eine Richtung 
10: 13 
gelaufen und hat sich exponentiell entwickelt was in keinster Weise zu 
10:19 
erwarten war das beziehe ich nicht nur auf das Volumen vom coronaausschuss 
10:26 
sondern auch auf die Spendengelder aber auch auf die Arbeit aber auch auf die menschlichen 
M�� 

, . 

10:33 
die sich auftun wenn Leute wenn bestimmte Menschen Geld sehen ihr kennt 

10:41 
das die sogenannten Dollarzeichen in den Augen dann auf einmal bekommen das meiner Meinung 
32:30  nach war 
10:48 
auch das einstiegstor für das Zerwürfnis bei diesem coronaausschu�s da gab es halt eben eine 
10:55 
extrem aktive Person das war der reiner fiilmich dessen Engagement würde ich mal 
11:01 
mit mit 60 70% bezeichnen dann hing dort hinten dran Viviane Fischer ja 
11:08 
vielleicht mit je nachdem wie man es nennt 20% oder vielleicht auch 30% reiner dann 
11:14 
60% ähm die im Grunde genommen dann im 
11:20 
Fahrwasser von Rheiner fülmich mitgesogen wurde und dann gab es die 
11 :26 
beiden anderen die im Prinzip einen Anteil hatten am Anfang irgendwas 
11:33 
gemeinsam zusammen vielleicht von 5% und nachher gen 
11:40 
Null dass es eine Situation gab die es heute noch gibt dass der Staat oder auch 
11:49 
Institution des Staates versuchen die coronakritiker oder jetzt generell 
11:58 
Systemkritiker aus dem Weg zu räumen Mundt zu machen ähm äh zu unterdrücken 
12:06 
ich glaube da gibt's keine zwei Meinungen das sieht ja mittlerweile jeder auch ein Boris reitschuster 
bin ja 
12:14 
viele als hochseriösen Journalisten bezeichnen ich finde ihn auch nicht unseriös selbst der 
12:22 
musste das Land verlassen und auch andere währenddessen die Reichweite 
12:29 
von den anderen nicht ansatzweise die Reichweite hatten vom coronaausschuss bzw vom reiner 

. flmig also kann man sich 
12:36 
sehr gut und sehr leicht vorstellen was hier für Aktivitäten im Hintergrund gelaufen sind um reiner 
flmich quasi aus 
12:43 







17:59 
einmal als Gesellschafter der GmbH links und auf der rechten Seite unterschreibt 
18:04 
dann der Geschäftsführer als dallehen als Darlins neehmer ebenfalls noch mal also du machst quasi 
einen Vertrag mit 
18:11 
dir selber das ist absolut nicht unüblich wenn also scjlon eine 
18:20 
Person in Funktion eines Gesellschafters und in Funktion gleichzeitig eines 
18:26 
Geschäftsführers einen mit sich selber machen kann wieso soll dann ein Vertrag 
18:32 
den Zweig Gesellschafter einer GmbH in Gründung gegenseitig also über Kreuz 
18:39 

• machen also eine eine eher verschärfte Form warum soll dann eine solche Form
18:45
der dalins Gewährung und dalins nehmung ein scheinvertrag sein also das das
18:51
entzieht sich jeder Logik sondern für mich ist das eher das was in diesem
18:57
System auch bei den Corona kritischen Ärzten passiert ist
19:03
das ist eine einfache bloe Behauptung da wird etwas behauptet da wird etwas in
19:08
den inen inen Raum geschmissen unter dem Motto beweist uns mal das Gegenteil ja
19: 13
wie die erzte die ihre Patienten geschützt haben noch vor 5 se Jahren hätte man applaudiert und 
gesagt ja ja
19:20
ein Arzt muss seine Patienten schützen jetzt urplötzlich weil es das narrativ
19:26
ist sind diese te kriminalisiert worden und wenn dann jemand der
19:34
erkennbarer Weise in seinem Beruf relativ erfolglos ist sich herablässt zu
19:42
einem Anwaltskollegen der erkennbarerweise in den letzten dii
19:48
Jahren relativ erfolgreich war mit einer großen Kanzlei mit großen Mandaten mit
19:54
einer Vielzahl an Angestellten rechts Welten aber auch
20:00
Verwaltungsmitarbeitern sich dann herablässt und sagt na ja da war der ganz schön dumm dann 
muss ich ganz
20:06
ehrlich sagen dann ist das ein Ausmaß an
20:12
Arroganz und selbstverkennung seiner eigenen Person
20:19
wie es aus meiner Sicht 22:56 relativ une1träglich ist denn wäre jemand
20:26
erfolgreich und gut im gesch und ein professionell arbeitender Rechtsanwalt
20:31



würde der das sicherlich nicht von zu Hause von der Bettkante ausmachen und würde sich 
permanent 
20:38 
darüber beschweren dass er bei irgendwelchen 
20:45 
coronademos als Gastredner wieder ausgeladen wird weil die Leute 
20:50 
wahrscheinlich nach einer bestimmten Zeit merken welches geisteskind er ist 
21:00 
zum Thema Darlehensverträge wenn ich 
21:05 
also in der Situation einer solchen 
21:11 
überraschenderweise nicht geplanten 
21:17 
ähm·GmbH oder oder gegründeten 
21:23 
aufklärungsplattfotm wie dem coronaausschuss dann auf einmal einen glaublichen 
21:29 
Zuspruch erfahre nicht nur durch Anfragen sondern 
21:35 
auch durch Spendengelder ich diese Gelder dann sichern will einen Teil der 
21:43 
Gelder bereits in Gold gesichert habe und mir dann überlege den Rest sichern 
21:49 
wir in Form von gegenseitigen Darlehensverträgen dann ist das für sich 
21:55 
genommen erstmal logisch plausibel und aus meiner Sicht  21:16 auch 
22:03 
nachvollziehbar wenn jetzt einen solches dhen ein solcher dallehensbetrag gewährt wird durch 
22:12 
Unterschrift noch sogar eines Mitgesellschafters dann kann es sich 
22:18 
nicht um einen scheinvertrag Handeln ein scheinvertrag egal ob ein dallinsvertrag 
22:25 
oder ein anderer Vertrag ein scheinvertrag setzt voraus dass vor 
22:31 
Abschluss und Unterzeichnung dieses Vertrages bereits feststand dass man hier gar kein 
22:37 
Darlehensvertrag machen will sondern dass man im Gnmde genommen einen ganz 
22:43 
anderen Zweck ein ganz anderes Ziel erreicht oder erreichen will das kann 
22:51 
ich aber nicht erkennen denn was sollten sie denn mit den 
22:57 
Geldern auf dem Konto machen dann sagte irgend so ein ich sag das jetzt mal mit meinen Worten 
rohrgebiet irgend soo ein 
23:04 
Klugscheißer na ja dann machen Sie einfach ein Konto bei hätten Sie ein Konto bei einer anderen 
Bank machen können was hat denn das mit 
23:10 
Wertsicherung zu tun ja die Banken sind heute alle miteinander verbunden man 







28:19 
getilgt diese Form nannte sich tilgungs aussetzungsdallehen ein das dallehen 
28:26 
wird endfällig gestellt das kann man natürlich auch dann machen 
28:31 
wenn jemand über entsprechende' Sicherheiten verfügt ich habe das jetzt mehrfach gesagt eine 
Immobilie die am 
28:37 
Ende einen Wert von 1,2 Millionen hat in Göttingen bei einem darlehnensbelrag der 
28:45 
deutlich drunter lag unter den 1,2 Millionen stellt eine solche Sicherheit 
28:50 
da hinzu kommt noch die zweite Immobilie in Kalifornien also die rangech 
28:58 
so das bedeutet also reiner fülmich war aus meiner Sicht 14:13 jederzeit in der Lage 
29:05 
dieses endfällige dalin zurückzuzahlen und wenn ich mir das 
29:10 
Geschwafel von diesem Rechtsanwalt pankalla anhöre der dann sagt na ja und der reiner hat dann 
irgendwam1 mal 
29:16 
gesagt er zahlt das Stalin zurück warum hat das denn nicht gemacht das ist das ist so ein 
29:23 
unqualifiziertes Gesabber ja der reiner fich hat klip und klar das habe ich ja 
29:29 
sogar mitbekommen in den Interviews beim Roger Bitte! gesagt wir haben jetzt die 
29:34 
Immobilie in den in den Verkauf gestellt wir hübschen die noch auf und die Immobilie 
29:42 
wird jetzt verkauft und das was er da angekündigt hat Monate vorher ist dann 
29:47 
tatsächlich auch Erfolg die Immobilie ist verkauft worden zu einem Betrag 
29:53 
deutlich weitaus höher als der Darlehensvertrag dass· er den 
30:02 
Kaufvertrag anders als üblich nicht über Wiesen 
30:08 
bekommt sondern dass der Notar der das abwickelt über ein Notaranderkonto was 
30:14 
sowieso scheiße ist notteranderkonto dass der Notar dann das Geld an einen 
30:21 
Dritten auszahlt das finde ich abenteuerlich ich 
30:26 
habe so etwas in dieser Art und Weise noch nie 
30:31 
erlebt das ist auch unüblich sowas ist ganz und gar 
30:37 
unü\llich normalerweise müsste dieser Notar sich rückvergewissem beim Rirter fülmig ob das seine 
Richtigkeit hat 
30:44 
meiner Meinung nach 12:33 steht der Notar auch in der Haftung das ist aber nur eine 
30:49 



Meinung 12:35 tatsache ist dass der Rheiner natürlich 
. 
ein . dalin in von . mehreren

30:55 
1 OOundtaOOO Euro nicht zmückzahlen kann wenn die rückzahlungsoption' die er hat nämlich 
31:03 
die Immobilie zwar realisiert wurde der Verkauf ihm aber das Geld vorenthalten 
31:10 
wird und dass Sie Viviane Fischer das zmückgezahlt hat nachdem sie gehört hat 
31:16 
dass da eine Anzeige läuft etc und ihr Anwalt ihr das empfohlen hat das ist ganz klar und eindeutig 

· das waren
31 :23
deutlich kleinere Summe das war ein viel kleinerer Betrag
31:28
aber anders als beim reiner fülmich hatte sie ja ·offensichtlich Probleme die Summe zusammen zu 
bekommen und wollte ja
31:36
sogar Teile der
31:42
Rückzahlungssumme aus einem Buchverkauf herausnehmen ja also hochpekulativ sage
31:50
ich jetzt mal wer weiß wo sie das Geld her hat das sollte sie mal offen legen
31:55
vielleicht hat sie sich das Geld zur Rückzahlung ebenfalls bei jemand anders gelieen bei ihrem
Exmann oder bei wem
32:01
auch immer damit sie es zurückzahlen kann überhaupt und dam1 wird so getan

32:06 . . . 
als wenn man dann wird so getan als we1m ja die Viviane Fischer das zurückbezahlt hat war ja gar 
kein Problem aber der
32:12
reiner fmig wollte ja nicht natürlich wollte er und jemand der nicht in einer solchen
32:18
s

Situation steckt ja aus meiner Sicht 10:56 hat man den Rheiner flmich klassisch auf
32:25
Kreuz gelegt und der einzige Vorwurf den man im reheiner filmig vielleicht machen
32:31
könnte wenn man es denn wollte wäre dass er etwas sehr gutgläubig vielleicht ein
32:37
bisschen blauäugig ist oder war in dieser Situation aber
32:45
wenn irgendein sage ich jetzt mal
32:50
halb professioneller Rechtsanwalt wie ich immer sage von der Bettkante aus ohne funktionierenden 
Kanzleibetrieb ist ja
32:58
glaube ich bei der Viviane Fischer ganz ähnlich ja jeden Monat sein Geld zusammenkratzen muss 
um über die Runden
33:05
zu kommen sich daim ausschüttet und meint irgendetwas zu wissen und
33: 11
argumentiert vollständig an der Sache vorbei das finde ich gelinde gesagt
33:20



erbätmlich das finde ich erbärmlich und das wollte ich jetzt einfach mal auf den 
33:25 
Punkt bringen die die Wertsicherung über . dallehensverträge . ist aus meiner
33:32 
Sicht 09:46 eine andere Idee habe ich nicht bekommen die einzige Möglichkeit eine noch bessere 
33:38 
Möglichkeit als Edelmetalle weil auch das Edelmetall kann man 
33:44 
beschlagnahmen allerdings ein Darlehen was ja eine Schuld 
33:51 
Verpflichtung ist wie will der Staat das beschlagnahmen da ist ja nichts da in insofern ist ein dalin 

· vielleicht
33:59
noch die intelligentere Lösung als wenn die davon teuren
34:05
Oldtimer gekauft hätten oder einen super teures Bild gekauft hätten oder Gold
34:11
gekauft hätten haben sie ja gekauft all das kann man
34:17
beschlagnahmen ja man kann aber schlecht den Garten vom reheinerfülmig beschlagnahmen die
Blumen und den Rasen
34:22
und die Bäume und die Sträucher weil er da Geld reingesteckt hat für die Renovierung des Hauses
34:28
sich dann hinzustellen und zu sagen der hat das ja privat verwendet der hat das
34:33
ja in sein Haus gesteckt aber was eine was eine
34:42
Investition in das dallehen in die dallehen sichernde
34:49
Immobilie darstellt aber auf der anderen Seite eine Viviane Fischer die ihre
34:55
Lebenshaltungskosten und ihre kranken daraus bezahlt also überhaupt keine Wert
35:01
Wertsteigerung oder oder oder nachhaltige Wertsicherung darstellt das
35:06
finde ich abenteuerlich also diese Argumentation ich kann mir das einfach auch gar nicht mehr
anhören weil hier
35:12
schwafeln Leute über Dinge über irgendein Sachverhalt von dem sie
35:18
überhaupt keine Ahnung haben das das merkt man schon wenn man sich die ersten zwei drei Sätze
anhört die die die Null
35:25
wissen was was in so einer g BH eine GmbH ist ist ja keine Personengesellschaft wie die meisten
35:31
Rechtsanwälte die von zu Hause aus arbeiten das sind ja im Grunde Personengesellschaften GmbH
ist ja eine
35:37
juristische Person das ist ja eine richtige juristische Firmenform genauso wie eine
Aktiengesellschaft als
35:45





38:14 
Widerstandsbewegung derartige Typen gibt die am Ende des 
38:20 
Tages der gesamten Widerstandsbewegung erheblichen Schaden zufügen 
38:28 
nur aus meiner persönlichen Sicht 04:48 nur aus dem einen Grund um irgendwie 
38:35 
händeringend komme was da wolle Reichweite und Aufmerksamkeit zu 
38:41 
generieren in älmlicher Art und Weise sehe ich das vl'.ie ich das auch gesehen 
38:47 
habe bei den RKI Protokollen da habe ich mich in 
38:53 
ähnlicher Weise geäußert wo dann auf einmal diese Frau bald gesagt dieses Mädchen 
39:00 
diese Frau die jetzt nicht im Kern der widerstandszene war 
39:06 
auf einmal diese RK.I Protokolle veröffentlicht hat und man dann also wirklich 
39:15 
unisonum in einer Art und Weise über die her gefallen ist und Kommentare von 
39:22 
unappetitlichen Fotos im Netz von der und das ist ja keine richtige Journalist 
39:27 
äh die die war ja mal für was weiß ich Begleitservice oder 
39:32 
escot Service tätig und so weiter und so weiter was alles nichts mit dem 
39:38 
Sachverhalt zu tun hat und da muss ich ganz ehrlich sagen das fand ich genauso erbärmlich weil 
daraufkommt's überhaupt 
39:45 
nicht an mir ist total egal was einer noch vor 5 Jahren gemacht hat wenn er 
39:50 
heute auf der richtigen Seite steht und der aufklärungssache dient dann aus meiner Sicht 03:23 
umso besser aber sich über 
39:58 
über die Leute über die Leute lustig machen oder über die Leute herzuziehen 
40:03 
in dieser Art und Weise ja die sind ja falsch die können ja nur gefälscht sein und dann kamen diese 
40:11 . 
ganzen klugscheiße aus ihren Löchern gekrabbelt und ja da gibt es ja 
40:16 
Unterschiede da gibt's ja unterschiedliche Versionen und so weiter und so weiter ich habe mich 
damals 
40:22 
damals muss ichjetzt fast sagen relativ früh festgelegt 
40:27 
ihr wisst das ja sicherlich noch und habe gesagt e.s ist normal dass ist bei 
40:32 
Protokollen unterschiedliche Versionen gibt ja ich habe also glaube ich schon 
40:38 
am zweiten Tag habe ich ein Podcast oder ein Video gemacht und habe erklärt dass auch in 
irgendwelchen Kommissionen den 
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Transscipt 

0:27 

hallo ich grüße Euch zu einem neuen rundentisch Meinung 00:31 und heute mal ein 

0:34 

bisschen anders als sonst vielleicht ein rundertisch Meinung 00:38

0:41 

Spezial ich verspreche es wird auch etwas lustiges vorkommen etwas 

0:47 

Tragisches vorkommen und ein bisschen auch 

0:53 

etwas wahrheitsbezogenes die Wahrheit ja im heutigen Runden lieh 

1 :01 

Meinung 01:00 möchte ich noch mal das Thema aufgreifen was ich ja schon einige 

Male 

1 :07 

aufgegriffen habe nämlich der Widerstand an sich die sogenannten Aufklärer ich 

habe mich ja da schon häufig zu geäußert 

1 :13 



- 2 -

schon vor anderthalb Jahren auch von einem halben Jahr vor einigen Monaten dass 

mir aufgefallen ist dass es hier 

1 :20 

auf der einen Seite Profiteure der ganzen dieses ganzen Theaters gibt was 

1 :25 

wir haben diese ganzen unterschiedlichen Krisen dann gibt es tritt brettfahrer 

1 :31 

die ähm ich sag mal vorher nie irgendwie in Erscheinung getreten sind aber dann auf 

1 :38 

den Zug aufspringen und sich mitziehen lassen um was weiß ich nicht 

1:43 

Aufmerksamkeit zu erhaschen Reichweite zu erhaschen vielleicht auch Geld zu 

verdienen und so 

1:48 

weiter und es gibt aber auch ähm natürlich die jenigeri die 

1:54 

journalistisch· tätig sind die das schon seit vielen Jahren machen ich denkff da z.B an 

l.ichi oder an Boris reitschuster 

2:02 

oder an der markmobil aber auch viele viele 

2:07 

andere sicherlich vergesse ich jetzt hier wieder ganz ganz viele es gibt aber auch 

diejenigen die 

2:14 

aus meiner Sicht 02:14 und auch das ist keine neue Erkenntnis irgendwie dem 

Widerstand in 

2:22 

den Rücken fallen wo ich das Gefühl habe manche sagen ja eingesetzte Opposition 

2:30 

oder Unterwanderung oder subversive subversive sogenannte 

2:38 

Aufklärer ich weiß nicht ob das ein großer Plan ist oder ob das eine unwissenheit ist 

oder ob das eine 
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5:34 

weiter bei der Gelegenheit dieses Format heißt der 

5:39 

rundetisch Meinung 05:40 ich sag das noch mal zur Klarstellung für denjenigen der weiß 
wen ich meine den seht ihr gleich 

5:46 

sowieso das bedeutet ich gebe hier meine Meinung 05:49
5:51 

Preis und wenn ich meine Meinung preis gebe 05:53 dann ist es eine 
5:57 

Meinung 05:56  weil derjenige nur so mit den Strafanzeigen und Drohungen und 
6:04 

Unterlassungsklagen und was weiß ich nicht um sich schmeißt ich dachte vorher 
6:09 

immer das wäre ein Phänomen der Politik oder des Mainstreams wie heißt die Tante 
6:16 

noch mal davon der FDP Strack Zimmermann die Gott und die Welt anzeigt 
6:21 

Unterlassungsklagen und so weiter und so weiter ich dachte das wäre nur in dem 
Fall das scheint aber hier von 

6:27 

demjenigen ein Hobby zu sein offensichtlich und 

6:32 

offenbar jetzt halte ich aber die Klappe nämlich ich möchte euch mal wir haben 
6:38 

paar Zusammenschnitte vorbereitet indem man das nachvollziehen kann sachlich 
faktisch nachvollziehen kann und da 

6:45 

gucken wir uns mal an was wir so vor einiger Zeit vor einigen Tagen erlebt 
6:51 

haben gucken wir jetzt einfach mal rein ja liebe Freunde ich war gerade wirklich sehr 
bestürzt dass der Dirk vom Runden 

6:58 
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ich. gesehen habe das ist gleich in den Ausschnitten auch noch zu sehen wo ich 

mich geäußert habe zu diesem aus meiner 

10:12 

Sicht meine Meinung 10:12 völligen Schwachsinn wie es hier dargestellt wird dass 

der 

10:17 

reiner F mich mit Spendengeldern sich im Pool gebaut hat den Garten umgebaut hat 

10:23 

und dergleichen das natürlich alles Quatsch das ist. nicht aus Spendengeldern 

passiert sondern das ist aus einem dalins 

10:30 

Betrag ist das gemacht worden und aus meiner Sicht 10:33  war es auch eine relativ 

10:35 

kluge Geschichte denn er hat damit mit den Investitionen in seine 1.m mobilie ich 

habe das jetzt mehrfach erwähnt jetzt hö 

10:42 

ich damit auch auf hat er den Wert der Immobilie gesteigert die am Ende des Tages 

verkauft wurde zu einem sehr 

10:47 

horrenden Preis knapp 1,2 Millionen also alles richtig gemacht 

10:53 

aber der Kritiker vom reiner flmich der kriit 

10:59 

quasi der ja aus meiner Sicht 11:01 ich habe den Eindruck der fast gesamten 

11:05 

widerstandsszene der hat an allem und an jedem etwas auszusetzen ob es der Fall 

reiner fülmig ist ob es die Kommentare 

11 :14 

von dem Journalisten Wallach sind ob es die Expertise von der Frau Dr christidis 

11 :20 

ist die wir ja auch schon mal im Interview hatten oder ob es die Post 

11:26 

sind bzw die RKI veröffentlich sind von dieser a weska heißt sie glaube ich 

11:33 
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• überall hat er etwas auszusetzen na ja und er hat sich

11 :39

beschwert darüber die rufen niich nicht zurück ja das kann ich aufklären warum wir 

ihn nicht zurückgerufen haben weil

11 :46

wir einfach keinen Bock haben uns mit so einem Blödsinn zu beschäftigen denn wir 

11 :54

beiden also Manu und ich jeder für sich genommen entscheiden selber mit wem wir 

reden möchten und mit dem wir nicht

12:00

reden möchten und mit dem wollen wir garantiert nicht reden und wenn mich

12:06

einer penetriert telefonisch mehrfach Nachrichten mehrfach die Manu. mehrfach

12:13

immer abwechselnd dann geht das für mich schon in Richtung Stalking 

zumindestens

12:20

habe ich diesen Eindruck 12:20  gehabt für mich war das eine Art von Stalking das 

ging 12:25

so den ganzen lieben langen Tag irgendwann von mit ags bis weit in den

12:30

Abend hinein Anruf Nachricht Post Anruf Post Nachricht Post Nachricht Anruf in

12:37

einer Tour und dann beschwert sich jemand dass mit ihm keiner reden . will im 

Übrigen nur mal so nebenbei wir sehen

12:44

das gleich sämtliche andere Personen haben das genauso gemacht mit dem will 

12:50

einfach keiner reden der sollte man drüber nachdenken warum das so ist dass mit 

ihm keiner reden will denn er

12:56

beklagt sich in seinen Videos immer wieder keiner will mit mir reden keiner ruft mich 

zurück die Sperren mich alle
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anvertraut worden ist und du das eben nicht so gehandhabt hast wie das ein 

ordentlicher 

14:23 

Geschäftsführer tun sollte der lässt sich nämlich keine Sauna von Spenden 

einbauen der lässt sich nämlich nicht 

14:29 

den fuhrgarten von Spenden machen ja und der macht auch nicht so überteuerten 

14:35 

Preiseh 30.000 € im Monat customer relationships 

14:41 

ja was ich da vom filmlich Prozess sehe mit den Beteiligten Anwälten und die 

14:47 

jetzt noch dazu gekommen sind das ist wirklich sagen mal gegenüber anderen 

Juristen die dann nicht irgendwie nur 

14:54 

einen Punkt oder so im Strafrecht gemacht haben an äh Peinlichkeit ehrlich 

15:00. 

gesagt nicht mehr zu überbieten was da geliefert wird 

15:07 

ja ein Anwalt sollte eigentlich wissen es gilt die 

15:1'2 

Unschuldsvermutung was der aber hier permanent macht ist aus meiner 

leihenhaften Sicht 15:16  der unterstellt 

15:19 

permanent dem reiner fülmich im Grunde V untreuung er hat Gelder er hat 

Spendengelder genommen seinen Garten 

15:25 

damit und umgestaltet eine Sauna gebaut er hat quasi die Gelder veruntreut und er 

15:32 

unterstellt ihm quasi sag das mal mit meinen Worten dass er auch gar nicht 

15:37 

ähm dass er gar nicht bereit war diese 

15:43 
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Summe um die es hier geht diese dalensumme zurückzuzahlen ich halte das 

15:47 für eine ausgemachte Unverschämtheit aus 

15:50 

meiner Sicht 15:50 denn der reiner fülmich hat diverse Male bevor das ganze 

hochgekocht 15:56 

ist lange bevor er verhaftet wurde er hat immer wieder gesagt sobald das Objekt 

verkauft ist werde ich die 

16:02 

darlehnsumme zurückzahlen und ein Darlehen ich habe das mehrfach gesagt ich 
. 

' 
. 

habe selber Darlehensverträge 

16:09 

ausgestellt genehmigt und vergeben ein Darlehen ist kein Vertragskonstrukt was 

16:17 

man innerhalb von einem Monat oder von zwei oder von einer Woche wieder 

zurückzahlt ein Darlehensvertrag hat in 

16:25 

aller aller Regel eine Laufzeit von dem Jahr mindestens oder länger ansonsten 

16:32 

macht das eine Bank gar nicht es gibt Ausnahmen es gibt im im hypothekenbereich 

so 

1.6:39 

zwischenfinanzierungsgeschichten die können auch schon mal für z D vi Monate 

gehen dann wird das aber vereinbart das 

16:44 

sind aber in der Regel schweinezinsen weil die Banken haben da gar kein Interesse 

dran aber die kürzeste dahlenslaufzeit die ich so kenne ist ein 

16:50 

jah meistens länger es ergibt also keinen Sinn dass jemand ein Darlehen bekommt 

und das Geld ich habe das schon 

16:57 

mal gesagt legt er sich unter Kopfkissen damit das jederzeit schnell zurückzahlen 

kann das ist dann kein dlehen mehr das 

17:03 
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ist dann im Grunde genommen ich sag mal eine Unternehmenskasse 

17:09 

aber der Rechtsanwalt der Herzen der sich so darüber beklagt dass 

17:18. 

alle so böse zu ihm sind der postet in einer Tour aus meiner Sicht diffierende 

17:25 

Posts zu Leuten ich sag aus meiner Sicht das kann ja auch jeder anders sehen 

17:23 bei der gelingerheit noch mal meine Meinu17g 17:29 

17:32 

ist das und da bleibe ich auch dabei jeder kann das anders sehen und jeder 

17:37 

kann auch eine andere Meinung haben 17:38schauen wir uns mal die Posts zu dem 

17:42 

Thema an 

18:5 1 

hier wird also in einer Tour jeder der nicht sehn.eil genug auf 

18:5 6 

dem Baum kommt mit meinen Worten spitz dargestellt in irgendeiner Weise in 

irgendeinem Post verunglimpft also 

19:03 

derjenige der selber sehr dünnhäutig sich darstellt spricht aber von dumm und 

19:10 

Idioten und .dergleichen aber dazu gibt's auch ein Video schauen 

19:17 

wir da mal rein wir haben da mal so· einiges zusammengeschnitten was wir auf 

seinem Kanal übrigens d.as ganze Material 

19:24 

was ich hier zeige sind nur die letzten ich glaub Z Monate 10 Wochen irgendsowas 

19:31 

in dieser Zeit ich will da gar nicht weiter zurückgehen aber das hat mir schon 

gereicht schauen wir uns mal an 

19:38 

wie aus meiner Sicht 19:38 hier Land und Leute in dieser Szene verunglimpft 

werden aus 
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19:46. 

meiner persönlichen Sichtweise 19:46 durchgequ diese elende 

Pressekonferenz mit Homburg 

19:51 

sen Homburg vaskina und ein Typ der aussieht wie von den Beatles den kein 

Mensch kenntel nicht in Haft sondern nur 

19:59 

der Reiner für mich ja das erscheint mir doch irgendwie lieber Stefan Magnet etwas 

aus der Luft gegriffen und Sie 

20:04 

haben ja auch überhaupt keine Belege dafür also frage ich mich warum verbreiten 

sie so etwas wenn sie überhaupt keine Belege haben sie wollen 

20:10 

doch Journalist sein dann müssten sie schon mal Tatsachen auf den T isch legen und 

nicht nur re Spekulation und ein klickbait ausmachen für ihren Kanal auf 

20:17 

eins aus Österreich die gleiche Scheiße ja .die die Frau da irgendwie verz warum 

geht es denn hier um die Spendengelder oder um die Wahrheit ist das eine 

20:23 

Wahrheitsbewegung oder ist das eine idiotenbewegung wenn ihr zu 

idiotenbewegung dazuehören wollt dann könnt ihr meinen Kanal ja gerne· 

20:28 

langweiliger als der andere lesen nur vom Blatt ab da kommt überhaupt nichts rüber 

dann diese kackter deutschck eine Mens Familie und 

20:36 

trauergedöns Gejammer und all ist n am ablesen Stimmung Null wer W sowas aus 

ist das und dann erzählt balwig was von 

20:43 

von Parallelgesellschaft also doch Königreich Deutschland mein Kanal offensichtlich 

nur Anti intelligenten User alle anderen kann ich hier auch 

20:50 

nicht gebrauchen ja und wir haben schon paar Leute verloren und ich freue mich 

wenn ich weitere dumme Menschen hier verliere nein man ist ja hochwohlgeboren 
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das mal mit meinen Worten und dergleichen die haben alle keine Ahnung der einzige 

der Ahnung hat ist hier der Anwalt der Herzen Stefan Magnet ist kein 

26:46 

richtiger Journalist weil der belegt das alles nicht er will ja ein richtiger Journalist sein 

Ralf Ludwig dem werden 

26:52 

irgendwelche Spendengelder Geschichten hier mehr oder weniger unterstellt ballwig 

Schiffmann und so weit und so 

26:58 

weiter die beiden zuletzt genannten wurden von ihm in einem Video erwähnt 

27:04 

alle diese Dinge kann man natürlich sich in epischer Breite wer da Lust zu hat 

27:10 

auf seinem Kanal angucken das ist eine kleine Auswahl 

27:15 

dessen wie gesagt der letzten 8 bis 10 Wochen will mich.da nicht festlegen lass 12 

lass 13 Wochen oder lass 6 Wochen 

27:22 

sein irgendsowas in dieser Art und Weise und das das was wir hier zeigen ist nur 

eine aus Wahl die Videos wurden 

27:30 

natürlich stark eingekürzt d.a wird man wahrscheinlich jetzt sagen aus dem 

Zusammenhang gerissen wie das der Stern 

27:37 

und der Spiegel und ARD macht und die wurden auch beschleunigt weil man sich 

27:43 

stellenweise das ist meine Meinung 27:44 dieses. Gesabber und Gesülze 

eigentlich gar nicht so richtig anhören kann aber 

27:50 

natürlich kann jeder sich die long Version angucken der da unbedingt Bock drauf hat 

ich habe da ehrlich gesagt 

27:56 

keinen Bock drauf ähm auch zur klar und Richtigstellung mir kommt darauf an 
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28:03 

nicht ins gleiche Horn zu blasen wie alle anderen ich will niemanden deformieren ich 

will einfach nur 

28:11 

zeigen und dafür die verkürzte Darstellung ich will einfach nur 

28:16 

zeigen was im Widerstand auch los ist ich habe da häufiger von gesprochen 

28:23 

insofern ist dies Video nichts neues es ist nur eine Ergänzung dessen was ich schon 

ein paar mal gemacht und auch 

28:29 

drüber gesprochen habe mir geht's hierbei darum an diesem 

28:36 

Beispiel weil wir es selber erlebt haben Dinge die ich selber erlebe darüb.er kann 

28:41 

ich ganz anders reden wie über hören sagen und diejenigen die uns und den 

Runden Tisch kennen die 

28:48 

wissen dass wir uns noch nie über irgendwelche andere Leute im Widerstand 

28:56 

in der aufklärungsszene in irgendeiner Weise geäußert haben weder super ja 

vielleicht 

29:03 

haben wir den ein oder anderen mal gelobt aber wir haben auch diejenigen nie 

schlecht gemacht oder über nie über 

29:10 

Leute schlecht geredet von denen wir na ja sage ich mal auch nicht so überzeugt 

29:16 

sind oder wo wir der Meinung sind 29:16 ähm charlatan oder wo wir der Meinung sind 

29:20 hier geht's nur um Spendengelder 

29:22 

generieren oder oder oder oder oder wir haben hin und wieder mal was 

verallgemeinert aber wir haben niemals 
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auch bei mir mal so eine Grenze erreicht da platzt mir einfach der Kragen und dann 

nenne ich auch mal Ross und Reiter insbesondere dann wenn wir selber hier 

31:09 

Telefonterror über uns ergehen lassen müssen und für mich ist Telefonterror wenn 

mich und die 

31 :15. 

Manu jemand liehe Male anruft der muss doch begreifen dass wir mit ihm nicht 

reden 

31 :21 

wollen zumal er das in seinen Videos Ja selber gesagt hat scheint ih aber nicht zu 

interessieren das ist für mich schon 

31:27 

eine Art von Stalking so empfinde ich das jedenfalls und dann werde ich auch 

31 :33 

Glas klar dazu etwas sagen insbesondere wenn nach meiner Recherche hier 

31:39 

ich feststellen muss 31:39 dass das bei uns kein Einzelfall ist wenn das· ein 

Einzelfall gewesen wenn ich gesag komm lass S in Ruhe 

31 :46 

ja bedeutungslos kaum Follower die Post die haben so gut wie keine Aufrufe das ist 

31:52 

also marginal Last aber wenn ich dann einfach mal gucke was so geschrieben 

31:58 

worden ist und ich stell fest 32:01 bei jedem zweiten dritten Post aus meiner Sicht 

32:03 

32:04 

wird hier irgendwie irgendjemand diffiert und alles mögliche wird in 

32:10. 

Zweifel gestellt und so weiter dann werde ich mich mal dazu äußern 32:13 apropos 

32:16 

äußern ähm jemand der für sich selber beansprucht dass man ihn ernst 

32:23 

nimmt dass man ihn nicht verhöen soll dass man er sagt ja immer ich ich werde 

beleidigt der sollte das selber nicht· 
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32.:31 

tun schaut euch doch mal an wie er hier unisonum jede Menge Leute veralbert und 

32:36 

verscheißert guckt euch das mal an 

33:28 

ja also Roger Bitte! ist dann Mr propper und der reiner flmig ist dann caringon 

33:36 

und ich bin irgendein Musiker aus den 80ern und das geht so 

33:42 

reihenweise der lässt ja kaum jemand aus wer so die Leute verarscht und 

33:50 

verscheißert der darf sich nicht wundern wenn andere das mit ihm ebenfalls machen 

33:55 

also wer im Glashaus sitzt sollte nicht mit Steinen werfen und wenn dann sollte 

34:00 

man.auch davon ausgehen dann sollte man das auch ertragen können dass auch 

andere Leute mit einem kritisch umgehen 

34:07 

und ich habe ich werde niemand beleidigen aber wenn jemand aus meiner 

34:14 

Sicht 34:14 inkompetent und unsachlich ist und von ganz bestimmten 

Sachverh. alten keine Ahnung hat dann sage ich das Glas klar 

34:22 

und klip und klar und wenn ich der Meinung bin 34:24 der reinau für mich isf und 

war ein Erfolg reicher Anwalt ich meine 34:28 

34:29 

kann man ja belegen also wer wer also protesse führt gegen Roland Berger und 

34:35 

gegen die Deutsche Bank und gegen glaube ich Volkswagen und gegen Kühne und 

Nagel und so weiter der muss schon ein 

34:43 

bisschen mehr drauf haben aber er hat ja ge$agt er sei viel viel erfolgreicher 

34:48 
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von ihr auch eine Unterlassungserklärung bekommen dass sie mich nicht mehr so 

bezeichnet weil gibt 

36:20 

überhaupt keine Belege das einfach Rufmord ja und dass sie dann ihren 

36:26 

. Ausweis nutzen will um um dann rauszugehen sich einzusaufen und dann in der 

Zelle zu masturbieren zeigt er schon 

36:33 

wie seriös diese jnalistin tatsächlich ist und dass sie halt nichts anderes vorgabt hat 

als 

36:39 

grundlos andere Menschen zu beleidigen zu beschimpfen und öffentlich 

36:45 

bloßzustellen ich meine jetzt klar dass eine Strafanzeige rausgeht Dirk merkt euch 

das einfach 

36:53 

mein Gesprächsangebot ist· damit dann auch vorbei der Rest kommt dann per 

postfreunde ja der wenn ich hören will 

36:59 

der muss dann irgendwann F strafanzeiger. geht natürlich trotzdem raus weil das 

muss ich mir nicht bieten lassen fre 

37:05 

beleidigen wird der kriegt von mir eine Anzeige ja diese videopassage die haben 

37:11 

wir genannt Strafanzeige geht raus das ist sein Standardspruch er prügelt auf 

37:19 

den gesamten Widerstand auf die Aufklärer so wie ich das sehe 37:22 gnadenlos 

37:24. 

ein wenn dann aber mal jemand ihm oder ihn in die Schranken 

37:31 

weist dann Strafanzeige geht raus 

37:37 
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etwas eigenartigen Eindruck aber hier heißt es 

39:22 

in einem Post von. ihm ich muss mir den mal aufmachen da heißt das ich muss das 

mal lesen das ist ein Youtube leag stell 

39:31 

. den auch ein immer die gleiche Geschichte Selbstdarstellung ist wichtiger als die 

39:37 

Sache selbst und dann steht da das war schon 

39:43 

bei balwig und Koso und geht nun auch fröhlich weiter also der balwig der 

39:49 

reiner fülmich die Andrea Chris der Roger 

39:54 

bittle der streampunk dieeska der er Wallach die Kc1tja wmer 

39:59 

Misere Sigmund der Stefan Magnet von auf ein der Ralf Ludwig der Anwalt der 

40:05 

balwig der Schiffmann imano der Dirk und wer sonst noch alles in den Mcmaten 

40:11 

davor wir sind also alles im Grunde Selbstdarsteller 

40:16 

m aber Elr ist das nicht und ob es sich hier um einen 

40:23 

echten. Selbstdarsteller handelt oder nicht das überlasse ich dann eurem Eindruck 

40:28 40:31 

und eurer Expertise mit diesen Worten möchte ich 

40:39' 

heute mal ich habe mich glaub ich kurz gehalten möchte ich heute den runden tich 

Meinung 40:43 indem es 40:45 um meine ganz 

40:46 

persönliche Meinung geht das ist nicht die Meinung von der Manu das ist nicht die 

Meinung vom filmich das ist nicht die Meinung von balwig ist meine Meinung 

40:54 
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und diese Meinung die lasse.ich mir nicht nehmen von niemanden und ganz 

41 :00 

gleich was man auch immer versuchen wird gegen meine Meinung bis 41:03 

Strafanzeige die 41 :06 

geht raus Unterlassungsklage und so weiter da kann ich nur 

41 :12 

sagen weißt du was versuch das mal da bist Du genau an 

41 :19 

der richtigen Adresse versuch das mal mit mir aber wir waren beim Thema 

41:26 

selbstdstell im Widerstand ist sicherlich nicht alles 

41:32 

Gold was glänzt manchmal schießt man übers Ziel hinaus manchmal sabbert Sabelt 

sabbert 

41:40 

sabert auch ja Sabelt man auch Unsinn und ganz klarer Fall ma ich das auch von 

41 :46 

Zeit zu Zeit denn-alles das was ich hier so erzähle ab Min. 41:51 das ist meine 

Meinung das ist 41:53 

meine Einschätzung und das ist meine perspek Perspektive ja Perspektive auch 

aber das ist 

42:00 

meine juristisch natürlich nicht fundierte Meinung das kann man anders 

42:10 

sehen bis Min. 42:09 bei der Juristerei ist das ja ganz ähnlich wie auch in der 

Medizin aber 

42:16 

auch in anderen Bereichen ja fragst du fünf Juristen kregst du sieben verschiedene 

Meinungen ich habe meine 

42:23 

Meinung 42:23 ich bleibe dabei was den Fall füll mich angeht und was auch glaube 

ich 42:28 

sehr sehr viele Leute sagen . die Anwälte für Aufklärung muss man unbedingt 

rausgehen weil auch die verstehen es 
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44:03 

auch in den Verhandlungen wo ich als Gerichtsgutachter tätig war das ist natürlich 

nicht so viel wie der 

44:09. 

herzensanwalt der natürlich ohne Ende Prozesse gehabt hat aber nur in 'den 

44:14. 
wenigen bescheidenden die ich hatte auch in Köln z.B vom Oberlandgericht da habe 

44:19 

ich gemerkt das hat so ganz top und professionell offenkundig nicht abläuft 

44:27 

und spätestens seit Corona ist das augenscheinlich und absolut auffällig 

44:33 

und wenn ich mir die ganzen Arzte angucke die im Gefängnis sitzen der Anwalt in 

Bochum glaube ich 16 Monate da 

44:41 

dann immer noch tatsächlich zu glauben und davon zu sprechen wir hätten einen 

Rechtsstaat das passt ja schon gar nich't 

44:48 

zusammen mit dem Beschluss ob es ein Urteil war weiß nicht oder ein Beschluss ich 

muss jetzt ganz genau aufpassen ist 

44:54 .

es ein Urteil ist ist es ein Beschluss vom Europäischen Gerichtshof woer klar und 

eindeutig festgestellt wurde dass 

45:01 

die Staatsanwaltschaften in Deutschland politisch gelenkt und geleitet und motiviert 
' . 

sind ich meine 45:05 das ist ja 

45:07 

nicht irgendjemand der Europäische Gerichtshof und jetzt mal ein kleinen 

45:12 

Gedankensprung wenn das bei den Staatsanwaltschaften so ist ist ja dann bei den 

Gericht und bei den Richtern 

45:18 


























